

# L'école de foot démarre une nouvelle saison

05/10/2012



*Le groupe des U6 aux U13.*

L'école de foot de l'AS Echiré Saint-Gelais est repartie de plus belle pour cette nouvelle saison 2012/2013. Toujours sous la responsabilité de Laurent Pié, employé en CDD par le club, les effectifs jeunes des U6 aux U13 sont semblables à ceux de l'an dernier. L'ASESG tient son engagement auprès des plus jeunes. Avec de nombreux retraités bénévoles et des parents, environ 80 footballeurs en herbes sont sur les terrains d'Echiré le mercredi après-midi de 14 h à 18 h. Des U10 aux U13, une deuxième séance est proposée le vendredi soir ainsi que des matchs le samedi après-midi à Saint-Gelais. Les petits (de U6 à U9) ne font que des plateaux le samedi matin à Echiré. L'avenir sportif porte bien son nom et prépare ses jeunes pour les saisons à venir. Pour les retardataires, il est toujours possible de s'inscrire en venant au stade d'Echiré le mercredi après-midi.

**Renseignements : Laurent Pié au 06.70.04.52.55.**

**La Nouvelle République**